

FDP Hochtaunus

WOLFGANG KUBICKI HAUTNAH IM SONNIGEN KURPARK BAD HOMBURG

03.06.2018

Zum Auftakt der Landtagswahl gab es am 3. Juni 2018 nicht nur einen Einblick in die Positionen unserer Direktkandidaten Ulrike Schmidt-Fleischer und Dr. Stefan Naas, sondern auch einen Blick nach Berlin.

In seiner charmant offenen Art hat es Wolfgang Kubicki wieder einmal geschafft, jung und alt für liberale Politik zu begeistern. Er ließ es sich nicht nehmen abschließend an die Hessen zu appellieren:

Setzen Sie sich mit uns für Bildung ein. Setzen Sie sich dafür ein, dass es auch der Wirtschaft gut geht, dass die Leistungsfähigkeit erhalten bleibt und wir Wachstum generieren können, denn nur so können wir uns den sozialen und gesellschaftlichen Fragen stellen. Wenn ein Land wie Hessen 4 Milliarden Euro an den Bund zurück gibt, die dafür zur Verfügung stehen, dass die Infrastruktur hier ausgebaut werden kann, beschweren Sie sich nicht über den Stau, Sie können selbst dafür Sorge tragen, dass sich das ändert – mit der Wahl der Freien Demokraten am 28. Oktober.

"Den ländlichen Raum wirtschaftlich stärken, um den Ballungsraum zu entlasten und den Charme von Städten wie Bad Homburg zu erhalten", so Ulrike Schmidt-Fleischer.

Image not found or type unknown

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Image not found or type unknown

